
Incontro	  con	  Assessore	  all’Ambiente	  del	  18/03/11	  

	  

Si	  è	   svolto	   il	  18/03/11	  un	   incontro	   richiesto	  dal	  CdZ	  di	  Valcanneto	  con	   l’Assessore	  all’Ambiente	  
Domenico	  Grassetti	  per	  discutere	  dei	  problemi	  legati	  al	  risanamento	  del	  bosco	  e	  ai	  risultati	  e	  alle	  
prospettive	  della	  raccolta	  differenziata.	  Presenti	  per	  il	  Comune	  l’Assessore	  e	  il	  delegato	  ai	  rapporti	  
ufficiali	   e	   istituzionali	   e	   ai	   servizi	   cimiteriali	   Paola	   Calci,	   per	   il	   CdZ	   il	   Presidente	   Triolo,	   il	   Vice	  
Presidente	  Laura	  Mundula,	  il	  Segretario	  Multari	  e	  i	  Consiglieri	  Squarcia,	  Di	  Donato	  e	  Speranza,	  per	  
Scuolambiente	  Daniele	  Brugiotti.	  

E’	  stato	  consegnato	  all’Assessore	  il	  documento	  elaborato	  dal	  CdZ	  e	  condiviso	  da	  Scuolambiente	  di	  
richieste	  per	   il	   completamento	  del	   risanamento	  del	  bosco.	  Grassetti	   ha	   chiesto	  di	   rimandare	   la	  
discussione	   al	   22/03/11,	   quando	   si	   farà	   un	   nuovo	   incontro	   assieme	   all’Assessore	   ai	   LL.PP,	  
Sammarco.	  	  

Per	   quanto	   riguarda	   la	   raccolta	   differenziata,	   attualmente	   condotta	   soltanto	   a	   Valcanneto	   e	   a	  
Cervetri	  centro	  storico,	   sarà	  al	  più	  presto	  estesa	  a	   tutto	   il	  Comune	  di	  Cerveteri	  per	  ottimizzare	   i	  
costi;	   la	   risposta	   di	   Valcanneto,	   circa	   all’80%	   è	   da	   considerare	   lusinghiera,	   mentre	   quella	   di	  
Cerveteri	   alta	   è	   risultata	   meno	   	   	   soddisfacente.	   Fino	   al	   2012	   è	   operante	   un	   contributo	   alla	  
sperimentazione	  da	  parte	  della	  Provincia,	  mentre	  il	  contratto	  con	  la	  Techneko	  resta	  in	  vigore	  fino	  
al	  2013.	  	  I	  rifiuti	  selezionati	  (carta,	  plastica	  e	  vetro)	  vengono	  venduti	  e	  riciclati	  convenientemente,	  
mentre	   per	   eliminare	   la	   frazione	   umida	   il	   Comune	   deve	   conferirla	   a	   pagamento	   ai	   siti	   di	  
compostaggio.	  	  

Per	   l’immediato	  futuro	  è	  prevista	   la	  realizzazione	  di	  un’isola	  ecologica,	  di	  supporto	  alla	  raccolta	  
differenziata	   (stoccaggio	   temporaneo	   delle	   frazioni	   separate)	   al	   di	   fuori	   dell’area	   demaniale	   di	  
Valcanneto.	  	  Quando	  la	  raccolta	  sarà	  a	  regime	  l’onere	  della	  TARSU	  potrebbe	  variare	  leggermente,	  
ma	  ci	  si	  augura	  che	  questa	  variazione	  	  non	  costituisca	  un	  aumento	  per	  i	  cittadini.	  Per	  una	  serie	  di	  
questioni	   riguardanti	   la	   raccolta	   differenziata	   (rifiuti	   ingombranti	   e	   potature,	   abitanti	   che	   non	  
hanno	  ricevuto	   i	  contenitori,	  cassonetti	  per	  raccolta	  differenziata	  d’emergenza	  ecc),	  Grassetti	  ha	  
chiesto	  al	  CdZ	  di	  fargli	  pervenire	  un	  promemoria	  per	  trovare	  soluzioni,	  sicuramente	  possibili.	  

Si	  è	  quindi	  accennato	  all’esigenza	  di	  poter	  disporre	  di	  guardie	  ecologiche	  volontarie	  (progetto	  già	  
avviato	   con	   il	   vecchio	   Assessore	   De	   Angelis)	   per	   il	   controllo	   della	   correttezza	   della	   raccolta	  
differenziata	   e	   della	   pulizia	   del	   bosco;	   	   Grassetti	   ha	   informato	   che	   è	   stata	   già	   stilata	   una	  
convenzione	  con	  la	  Protezione	  Civile	  (responsabile	  locale	  Scarpellini)	  per	  effettuare	  in	  data	  ancora	  
da	  destinare	  un	  corso	  per	  45	  guardie	  ambientali	  con	  il	  conseguimento	  dell’	  abilitazione	  comunale	  
come	  guardia	  ambientale.	  

Riguardo	  all’antenna	  di	   telefonia	  mobile	  da	   istallare	  a	  Valcanneto,	   l’Assessore	  ha	   informato	  che	  
nei	  primi	  giorni	  della	  prossima	  settimana	  ci	  sarà	  un	  incontro	  con	  tecnici	  dell’ARPA,	  per	  effettuare	  
misurazioni	   in	   varie	   zone	   	   di	   emissioni	   di	   onde	   EM	   al	   fine	   di	   stabilire	   la	   zona	   più	   idonea,	   che	  
comunque	  non	  sarà	  sicuramente	  all’interno	  dell’abitato..	  	  



Grassetti	  ha	  fornito	  al	  CdZ	  una	  notizia	  molto	  interessante	  che	  tranquillizza	  i	  cittadini	  di	  Valcanneto	  
che	  sono	  preoccupati	  per	  la	  presenza	  di	  piloni	  per	  il	  sostegno	  di	  cavi	  ad	  alta	  tensione	  all’interno	  
dell’abitato:	  	  è	  stata	  approvata	  nel	  2001	  una	  legge	  che	  obbliga	  i	  gestori	  di	  reti	  ad	  alta	  tensione	  (nel	  
caso	   nostro	   le	   FFSS)	   ad	   interrare	   i	   cavi.	   Si	   valuterà	   come	   procedere	   per	   obbligare	   le	   FFSS	   ad	  
effettuare	  i	  lavori.	  

Riguardo	   al	   	   parco	   giochi,	   in	   condizioni	   di	   trascuratezza	   e	   scarsa	   manutenzione	   e	   per	   il	   quale	  
abbiamo	   chiesto	   l’intervento	   del	   Comune	   e	   della	  Multiservizi,	   la	   signora	   Calci	   si	   è	   impegnata	   a	  
rimpiazzare	   rapidamente	   	   le	   due	   altalene	   mancanti	   (già	   disponibili),	   mentre	   per	   l’apertura	   o	  
chiusura	  del	  parco	  si	  potrebbe	  dare	   l’incarico	  agli	  anziani	  del	  vicino	  Centro	  o	  alla	  persona	  che	  si	  
occupa	  della	  manutenzione	  del	  verde.	  	  	  

Infine	  l’Assessore	  Grassetti	  ha	  prospettato	  la	  possibilità	  che	  attraverso	  accordi	  con	  una	  società	  di	  
distribuzione	  del	  gas	   sia	  possibile	   in	  un	  prossimo	   futuro	   la	  metanizzazione	  di	  Valcanneto,	  unico	  
insediamento	  nel	  comune	  di	  Valcanneto	  con	  popolazione	  vicina	  ai	  5.000	  abitanti,	  priva	  di	  una	  rete	  
pubblica	   di	   gas.	   Questo	   argomento	   sarà	   ripreso	   e	   approfondito	   nella	   prossima	   riunione	   con	  
l’Assessore	  ai	  LL	  PP.	  


